

Stefan Stuppnig

1960 erblickte ich in Kärnten das Licht der Welt

In den 70er Jahren begann ich mit einer Kodak Instamatic 110.

In den 80er Jahren kaufte ich mir meine erste Spiegelreflexkamera „vollmechanisch“ wir brauchten damals keinen Akku oder Batterien um Fotografieren zu können ... Allerdings viele Filme und so wuchs die Dia Sammlung recht flott an.

Zwei Jahre nach der Mechanischen kam die erste Spiegelreflex mit einem Funktionierenden Autofokus und für Damals Sagenhafte 2,5 Bilder in der Sekunde Die Dia Sammlung wuchs weiter!

Dann kam eine Pause ... ein paar Jahre

Als wiedereinstieg wechselte ich die Zigarettenschachtel gegen eine Canon Ixus V3 die ist ungefähr gleich groß aber viel gesünder. Und wieder hatte ich so ein kleines Ding das problemlos mitzunehmen war, Optimal auf Reisen.

Nach ein paar Jahren kam die nächste ein bisschen größer ein klein wenig besser aber noch angenehm klein um sie immer dabei zu haben.

2007 kam der Schritt zurück zur „Spiegelreflex“, APS c Sensor 300er Objektiv und 10 Mio. Pixel

Das hat nicht lange gehalten nur ein Jahr und eine „Professionelle Kamera kam ins Haus mit Batteriegriff ... um auf 8 Bilder pro Sekunde zu kommen (so ein Unsinn aber es ist heute so, immer schneller und immer mehr) und 2,8er Objektiven. Jetzt halte ich 3kg in den Händen und mit 8 Bildern pro Sekunde brauche ich niemanden Erzählen wie die Bildersammlung bei den Diversen Sportveranstaltungen wächst.

2011 wollte ich wissen was ich da mache ob es was taugt, kann man das Geknipse überhaupt brauchen und so ging ich zu einem Fotoclub. Gleich im ersten Jahr an der STM und an der LM Teilgenommen und eine Urkunde für den 4ten Platz im Sonderthema erhalten, ich glaube es waren nur 4 Teilnehmer.

Da war es noch leicht, meine Irene hat mir geholfen bei der Bildauswahl, mit den Titeln für die Bilder aber nicht sehr lange und dann hat Sie mir erklärt was ich wie Fotografieren muss Und ich hab's nicht gesehen ... es gab nur eine Lösung für das Problem. Sie bekam selber eine Kamera!

2012 kamen dann die Wettbewerbe Ein paar Mitglieder kannten kein genug.... ich war auch dabei.

2013 wurde der Neue Fotoclub Gegründet und unser Wettbewerbs Fieber ging erst richtig los

2014 es hält immer noch an und es werden immer mehr von diesen Wettbewerbsjunkies

Irgendwie wünsche ich mir noch immer sowas wie die Instamatic 110, Hosensacktauglich 100g leicht nur sollten die Ergebnisse so sein wie mit den heute aktuellen Kameras.

.... Wünschen darf ich es mir

„möge das Licht mit Euch Sein“

Stefan Stuppnig